

## Tituan et son ami du futur

Tituan, jeune garçon de douze ans, habite à la campagne à Houpeville, en Haute-Normandie, plus précisément sur le plateau Ouest de Rouen, en France. Il vit en 2024, avec sa grand-mère âgée de 65 ans, qui s'occupe de son petit-fils dans une maison sur trois étages, toute blanche, avec le style des années 90 : il y a des chaises qui grincent, la cuisine est vieillotte, blanche, avec des rats. On y trouve aussi des tas de balais poussiéreux. L'intérieur de la maison est fait en bois, de haut en bas. Elle profite d'un petit balcon devant la porte, sur lequel on peut voir une petite chaise, en bois elle aussi et qui donne vue sur un jardin immense à côté d'une grande forêt noire et sombre. Le soir, au loin, on y aperçoit toujours la lune. Sa grand-mère raconte toujours des histoires à Tituan sur cette forêt : la dernière fois, deux personnes sont sorties faire une balade mais ne sont plus jamais revenus. Elle dit aussi que la forêt est envahie de loups.

Ce jour-là, Tituan va voir sa grand-mère car il veut lui demander à aller jouer dehors au ballon. Sa grand-mère est d'accord mais lui rappelle qu'il ne faut surtout pas qu'il aille en forêt et qu'il doit bien rester dans le jardin.

Après quelques minutes de jeu, le jeune garçon tire le ballon si fort qu'il brise une petite fenêtre : le ballon tombe dans la cave. Tituan décide d'aller le chercher même s'il a un peu peur du noir - à cause des histoires de forêt de sa grand-mère - et même s'il se sent pas bien.

Arrivé dans la grande cave, Tituan trouve plein de choses : des toiles d'araignées, des cartons, des packs d'eau, mais il n'aperçoit pas le ballon. Il fait très sombre dans le fond de la cave, le garçon a peur, il n'ose s'aventurer car il ne voit presque rien hormis une chose qui brille. Il s'approche doucement pour ne pas tomber et à ce moment-là, Tituan découvre un livre ancien et poussiéreux. Il l'ouvre ... et brusquement, il se fait aspirer ! Le livre se ferme aussitôt.

Tituan arrive dans une forêt. Par peur, il se lève et court jusqu'à arriver dans une ville plutôt futuriste. Sur la route, il croise un robot. Etonné, il lui demande :

- Comment t'appelles-tu ?

Le robot lui répond :

- Bonjour, je me nomme Maximus, êtes-vous un humain ?

Tituan acquiesce :

- Oui et toi ? Es-tu un... un robot ?

- Oui.

Maximus revient alors sur le fait que Tituan est un humain et qu'il ne doit pas rester ici sinon il va se faire tuer par les robots. Alors, le robot l'invite à venir chez lui.

Ils arrivent chez lui et rentrent discrètement pour ne pas se faire repérer. Ils parlent ensemble, et là, les parents de Maximus surgissent, choqués de voir un humain. Il pense d'abord que c'est un de ses amis robot déguisé en humain. Ils posent tout un tas de questions à leur fils : « Qui c'est lui, Maximus ? », « Encore un de tes copains qui se déguise en humain ? ». Maximus leur explique comment Tituan est arrivé dans leur monde. À la fin, les parents du robot préviennent Tituan qu'il est en danger, en lui rappelant bien que c'est un humain et qu'il n'a rien à faire ici.

Soudain, on entend un message : « Alerte. Un être humain vit dans la ville. Les policiers vont fouiller toutes les maisons pour tenter de le retrouver. » Maximus ordonne alors à Tituan de se cacher au sous-sol. Le jeune garçon se dit que c'était sans aucun doute le petit robot qui l'avait dénoncé. Triste, il essaie de penser à autre chose, mais il ne peut s'empêcher d'imaginer que les robots veulent tous le tuer. Il tente de faire une sieste au fond de la cave et il rêve qu'il est de retour chez lui, avec sa grand-mère, qu'ils passent alors un bon moment tous les deux, en famille. Sans les parents de Maximus et sans robot.

Pendant ce temps là, alors qu'il dort profondément, un étage au-dessus, la famille de Maximus cherche le moyen de ramener Tituan chez lui. Ils réfléchissent à un plan avant de réaliser que la seule solution pour renvoyer Tituan chez lui est de trouver quatre pièces de puzzles temporelles . Sans cela, Tituan disparaîtra à jamais.

Maximus part à la recherche de ces quatre pièces et revient en fin de journée avec trois pièces sur quatre. Le soir, alors qu'ils discutent tous ensemble du lieu où peut se trouver la quatrième pièce, Tituan l'aperçoit sur le haut de la tête de Maximus. Il comprend alors qu'il faut tuer Maximus pour l'obtenir et se sauver. Le jeune garçon n'en revient pas, il ne veut pas détruire Maximus et il lui annonce alors qu'il préfère rester dans son monde, celui des robots, même s'il y est en danger. Maximus refuse et le robot décide alors de se sacrifier pour donner la pièce à Tituan. Le garçon, désespéré, est sous le choc de ce désastre : est ce que c'est un rêve pour dire à Tituan qu'il doit se faire un ami ? Il prend le morceau de puzzle, rassemble les quatre pièces et rentre enfin chez lui.

Tituan se réveille soudain, triste, il a le sentiment terrible d'avoir perdu un ami. Mais tout à coup, il se rend compte qu'il est dans son lit, chez sa grand-mère, et alors, il comprend que tout cela n'était qu'un rêve et qu'il n'a jamais quitté ce lit, pas même pour jouer au ballon ! Sa grand-mère

arrive alors et à l'occasion de son anniversaire, elle tient un gâteau magnifique, fait de chocolat et des amandes sur le dessus.

Soudain, tellement fatigué et sous l'emprise de son imagination débordante, le garçon remarque que Maximus est là, sur le gâteau, représenté par une petite figurine lego, avec une casquette rouge et un ensemble de marque. Maximus fait un clin d'oeil à Tituan et le jeune garçon, heureux d'avoir retrouvé son ami d'une certaine façon, part manger avec sa grand-mère.

La morale de l'histoire est qu'il faut toujours quelqu'un pour nous aider. Il faut donc choisir les bons amis, ceux qui seront toujours là pour vous.